

Jóvenes socialistas salobreñeros exigen la marcha de los disidentes

25-7-2003

IDEAL SALOBREÑA

IDEAL

El Consejo de la juventud socialista de Salobreña ha respaldado al secretario general local, Manuel Pérez Cobos, y en ningún momento ha pedido su dimisión, como por error se indicó ayer en estas páginas. A quien

sí han exigido que se marche es a los disidentes, «debido a la imagen negativa que proyectan». Las juventudes socialistas califican a estos disidentes de «no demócratas. Ni aparecen en la sede», afirman. A sus críticas, los socialistas añaden que estos disidentes hacen campaña negativa del partido por la calle y «tienen la poca sensatez de llamarse socialistas sin ser fieles a sus siglas, cuando ellos mismos han demostrado con creces no tener ideología», sostienen desde el Consejo de la juventud socialista salobreñera.